
 

 

 

 

 

 

PRESENTS : Mmes CLOFF Véronique, et THIRANT Manon, MM. BLONDY Jonathan, BRIEU Denis BUFFIERE 
Patrick, CHAUMET Jean Paul, CLOFF Jean Robert, DA SILVA José, DOMIERACKI Jean Marie, DUMAS Jacques, 
HAUTIER Benjamin MATTENET Patrick, MONSALLUT René, MOUSNIER Christian, MUET Lionel, ROUX Jean 
Michel, SOLER Aubin et THOMASSON Claude. 
EXCUSES : Mmes BOISNARD Caroline et PIANEZZOLA Marie France, MM. AIMONT Vincent, BRAZEILLES 
Serge, DOYEN Jean Pierre, et RIGAL Serge. 
 
Patrick BUFFIERE président de l’UNAF 24 

 Ouvre la séance à 9h40. 
 Soutien aux arbitres agressés dans des districts voisins. 
 Le comité directeur de l'UNAF sera représenté par René MONASALLUT lors du CODIR du district à Corgnac 

le 5 mai 2025. 
 Une dotation de tenue d’échauffement est en ligne jusqu’à la semaine prochaine, 27 adhérents ont déjà 

participé. 
 Compte rendu de sa participation au CODIR du 3 mars à La Tour Blanche. 
 AG régionale le 19 mai 2025 en Dordogne. 
 Participation de l’UNAF24 à l’achat d’une banderole de prévention des incivilités, regret de voir l’amicale 

des éducateurs ne pas participer. 
 Achat d’une  enceinte portative qui sera disponible pour le pôle arbitrage et le district si nécessaire. 

 
Secrétariat : Jean Robert CLOFF 

 Le PV du 3 Janvier 2025 est adopté à l’unanimité.  
Total adhésions : 172 
  AA : 84   -   JA : 23 
  DI  : 17   -   EA : 48 

 Deux arbitres fédéraux toujours non-adhérents à l’UNAF, malheureusement les matchs fédéraux ne sont pas 
exempts de violence ! 

 Tous nos vœux de rétablissement à nos adhérents blessés et malades. 
 Courrier : MM Réalle et Chalvidan : vu et pris note. 
 Remise d’une plaque sur la tombe de Francis JAGOURD à Paulin le 6 avril à 10h30. 
 Le projet adhésion 2025-2026 en relation avec le District va sûrement voir le jour. 
 Patrick MATTENET rajoute la nécessité que les représentants de secteur avertissent la commission joie et 

peine tout de suite, avant que l’on ne reproche à celle-ci la non parution d’évènement connu 1 mois après ! 
 
POLE ARBITRAGE : Benjamin HAUTIER 

 Remercie la collaboration de l’UNAF lors de toutes les actions et stages du pôle arbitrage. 
 200 arbitres en activité, 170 désignables. 
 Tests physiques validés au 30 juin pour la saison prochaine. 
 Protocole remis en place depuis le mois dernier. 
 Remerciement à l’UNAF pour la participation à l’action de sensibilisation des incivilités. 

 
Trésorerie : Jacques DUMAS 

 Il nous fait un point détaillé de notre situation financière actuelle. 
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Juridique : Véronique CLOFF 
 Dossier DELPEY : Suite à la Composition Pénale du 7 novembre 2024 devant le Procureur de la République le 

dossier est entre les mains du national. 
 
Représentants des arbitres : José DA SILVA 

  Il remercie le district et l’UNAF pour l’opération bâches. 
 Un seul club en infraction au statut de l’arbitrage. 
 

Festivités :  
 Loto du 26 mars à Atur annulé. Remis au 23 mai 2025. 
 Achat de verres personnalisés. 
 11 août Loto en ligne en collaboration avec le District.  
 6 Juillet journée festive du comité directeur à Celles. 
 Repas de fin de saison : 22 ou 29 juin  
 29 mai journée Rocamadour 

 
Représentante des arbitres féminines : Marie France Pianezzola 

 Proposition d'une sortie en fin de saison. En cours. 
 
Représentante des jeunes arbitres : Manon THIRANT  

  Rien à dire 
 
Président du District : Jonathan BLONDY 

 Fait son maximum pour assister à toutes nos manifestations. 
 La santé financière du District est rétablie, il en va de même sur le plan de la sérénité. 
 Projets en cours : Bâches éducatives pour lutter contre la violence avec des partenaires et notamment 

l’UNAF24. 
 Validation des candidatures de deux délégués régionaux. 
 Reste persuadé que l’adhésion à l’UNAF afin de procurer une protection juridique aux officiels reste une 

obligation nécessaire, et proposera d’autres modalités d’adhésion la saison prochaine. Un courrier est en 
préparation de la part du président de l’UNAF24. 

 Il manque des délégués officiels district. 
 Le district sera candidat à la FFF pilote pour arbitre et système de communication. 
 La séance est levée à 12h00. 

 Prochaine réunion : samedi 26 avril 2025 à Atur. 

 

Le président : Patrick BUFFIERE     Le secrétaire : Jean Robert CLOFF 

 


